
Was tun mit halbvollen Flaschen? 
 
 
Was tun mit einer geöffneten Flasche Wein, wenn man nur ein Glas 
davon trinken will?  
 
 
Leserfrage 
 
„Wie lange kann man eine angebrochene Flasche Rotwein ohne 
nennenswerten Qualitätsverlust lagern? Welche Möglichkeiten gibt es 
diesbezüglich? Ist es sinnvoll, eine Flasche, ein, zwei Tage in den 
Kühlschrank zu stellen?“ 
 
 
Antwort der NZZ 
„... Und doch passiert es zwischendurch, dass ein Rest übrig bleibt. Je 
kleiner dieser ist, umso anfälliger ist der Wein. Was tun? Die einfachste 
Methode:  die Flasche mit dem Korken gut verschliessen und dann 
unbedingt in den Kühlschrank stellen.  
Wärme und Sauerstoff sind die ärgsten Feinde eines angebrochenen 
Weines. Kommt er mit zu viel Sauerstoff in Berührung, kann er 
verderben (oxidieren). Wenn das rote Gewächs jung ist, sollte es am 
nächsten und übernächsten Tag sicher noch genussfähig sein.  
Der Wein ist eine bis zwei Stunden vor Gebrauch aus dem Kühlschrank 
zu nehmen. Eine weitere Möglichkeit besteht darin, den Sauerstoff mit 
einer Vakuumpumpe zu entfernen und so der Flasche 
(Ergänzung: Restwein vorgängig in eine kleinere Flasche 
umfüllen) die Luft zu entziehen. So entsteht ein Vakuum...“ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Neue Zürcher Zeitung - von Peter Keller 6.8.2013 
http://www.nzz.ch/lebensart/genuss/halbvolle-flaschen-vakuumpumpe-
1.18118823 
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Peter Keller beantwortet als Weinexperte der NZZ brennende 
Fragen... 
 
 
https://www.nzz.ch/dossiers/fragen_sie_peter_keller-2.45405 
	



	
 
 
 
 
 


